



議会だより



~収穫、お祭り、スポーツ 深まりゆく里の秋!~



小学生駅伝大会でがんばる子どもたち



宮木 諏訪神社の秋まつり

9月定例会

第27号

平成19年(2007年)
11月1日

総務産業建設常任委員会活動から P.2

社会福祉教育常任委員会活動から P.5

病院医療研究委員会の報告 P.8

北部議員懇談会を開催して P.8



ソバの刈り取り

■土木費

歳出の12・4%を上め、主なものは用地対策費であり、町道用地取得、新町後山地区土地取得、土地開発公社への繰出金等です。

■災害復旧費

歳出の6.3%を上め昨年7

■公債費

歳出の15・7%を占め、内訳は起債元金が10億3,426万8千円、起債利子1億4,253万8千円です。

■有線放送会計

町に移管され10年が経過し、今後は施設の保守管理、有効活用を図ると共にほたるチャンネル放送の充実にも努力しているとの報告がありました。有線放送機器の老朽化に伴う今後の有線放送の在り方についての質問には、庁内で検討委員会を設け検討しているとのこ

排水処理施設特別会計繰出金です。

振興費の西部土地改良区の質問に対しても、国営、県営で行つた、送水管布設・整備に要した費用の町負担分との説明でした。

経営基盤確立農業構造改善事業の土づくりセンター稼働についての質問に対し、「今のところフル稼働している。生産した分は全て処分している」とのことです。

ソバ・大豆刈取助成についての質問に対して、ソバの作付は確実に増えているのでございました。

松くい虫被害対策負担金についての質問について、「現時点では町内の被害は出ていないが、伊那市まで北上しており、町だけの問題ではなく、上伊那全体の問題となっている。予防の意味からも大切な負担金である」との説明でした。

歳出の4.1%を占め、非常備消防費では、78本の消防ホースの補助を行い分団の防災力の向上に努めました。消防施設費では、消火栓4基の移転工事を実施しました。また、本年は消火栓ホース47本の補助も行い地域防災力の向上に努めました。

地域から消防栓設置の要望が出された場合には予算や地元負担等の問題もあるが十分な予算措置を要望しました。

委員会活動から

総務産業建設常任委員会

- 18年度一般会計決算審査、特別会計等決算審査
- 条例審査・陳情審査
- 現場視察報告

歳入

一般会計決算の歳入は対前年比0.1%の減額となつております。依然として厳しい状況にあります。主要財務指標では、実質公債費比率は、23・1%、公債費比率14・6%、財政力指数は0・518となり若干改善されています。

歳出

歳出の1.4%を占め、前年度より39万7千円の増であります。

議会費

の助成により、今後一層の振興が期待できるとのことです。林業振興費の中の郡山林協会負担金についての質問があり、これは治山、林道、災害復旧工事に対するものであるとの説明でした。

「日本さくらの会」への会費納入についての質問に対し、「過去において工業団地等へ当会からの苗の配布があり、景観にも有効であった」とのことです。

保護工事ほか、町道6路線の改良が主な新設改良費です。

木造住宅耐震補強補助金年度は1件の申し込みがあり実施したとのことです。

120万円以上の工事費に對して60万円の補助金でした。利用者は少なく19年度で終了予定との説明でした。

2路線、現年災害復旧事業は44箇所の工事を実施しました。公共土木施設災害復旧事業は28箇所で実施しました。

月の集中豪雨が主なものです。農林施設関係では現年災町単災害復旧事業は31箇所。町単林道施設復旧事業では24路線の工事です。

月の集中豪雨が主なものです。農林施設関係では現年災町単災害復旧事業は31箇所。町単林道施設復旧事業では24路線の工事です。

月の集中豪雨が主なものです。農林施設関係では現年災町単災害復旧事業は31箇所。町単林道施設復旧事業では24路線の工事です。

一般会計決算審査

歳出の12・9%です。前年度より1億3・515万

歳入の全部と歳出のうち、議会費、総務費、衛生費の内水道費、農林水産業費、商工費、土木費、消防費、災害復旧費、公債費、予備費について決算審査を行い、認定としました。

歳出の12・9%です。前年度より1億3・515万

歳出の12・9%です。前年度より1億3・515万歳入の全部と歳出のうち、議会費、総務費、衛生費の内水道費、農林水産業費、商工費、土木費、消防費、災害復旧費、公債費、予備費について決算審査を行い、認定としました。

歳出の12・9%です。前年度より1億3・515万歳入の全部と歳出のうち、議会費、総務費、衛生費の内水道費、農林水産業費、商工費、土木費、消防費、災害復旧費、公債費、予備費について決算審査を行い、認定としました。

歳出の12・9%です。前年度より1億3・515万歳入の全部と歳出のうち、議会費、総務費、衛生費の内水道費、農林水産業費、商工費、土木費、消防費、災害復旧費、公債費、予備費について決算審査を行い、認定としました。

歳出の12・9%です。前年度より1億3・515万歳入の全部と歳出のうち、議会費、総務費、衛生費の内水道費、農林水産業費、商工費、土木費、消防費、災害復旧費、公債費、予備費について決算審査を行い、認定としました。

総務費

長野県知事選挙費で購入した軽自動車は、選挙広報にしか利用できないか」との質問に対し、「他にも利用可能で有効利用を図っている」との説明でした。

「広報たつの」の印刷製本は、「町内の業者に発注すべきではないか」との質問に、「入札で決定しており、広告掲載の営業も含めて発注している関係から、今は町外の業者と契約している。4色カラー印刷で行つてある」との説明でした。

長野県知事選挙費で購入した軽自動車は、選挙広報にしか利用できないか」との質問に対し、「他にも利用可能で有効利用を図っている」との説明でした。

「王城山荘のポンプ施設撤去工事を行なつたとのことであるが、建物本体についても

あるが、建物本体についても基カードを有効活用するため、このカードの持つ意味と利便性を広く町民にアピールし、サービス向上に努めたい。町のシステムは、他の市町村に比べて使いやすくなるので、今後は日々申し込みが増えると予測している」との説明でした。



宮木公園公衆便所

町の起債償還負担金の外、上野簡水の配水管布設替えと、7月豪雨災害の復旧が主なものです。

証明書等の自動交付機有效利用についての質問に、「住み地付近を改善すべきではないか。」との質問に対しても、総務管理費の主なものは、人件費・郵送料・電話料・公用車の管理費用等が主です。

宮木公園公衆便所について、国道153号の沿線であり、入口付近を改善すべきではないか。」との質問に対しても、総務管理費の主なものは、人件費・郵送料・電話料・公用車の管理費用等が主です。

請願審査

要支援 I・II 97名、介護度
I・255名、II・114名
III・95名、IV・96名、V・
85名との説明がありました。
運営協議会が開かれなか
つた理由として、介護保険
は3年毎の見直しとなつて
おり18年度は初年度である
ため開かれなかつたとのこ
とです。

地域社協の今後の見通し
としては、今年度中に全地
域での立ち上げを計画して
いるとのことです。これに
ついては、現在大きな地区
での立ち上げが遅れている
状況の中、町社協や区長会
等と協力して、支援してゆ
くことが大切といった意見
がありました。

特別会計、公営企業会計
決算審査の結果、すべての
議案について、委員全員一
致で認定いたしました。

でいないことが多く時期尚早ではないか。」「概ね賛同できる。」「現役並み所得者の窓口負担を1割にするといふのは納得できない。3割負担でよいのでは。」「高齢者にとつては良い内容だが、年代に応じた負担も必要で、若年層のことも考慮しなくてはいけない。」等々の発言

議員発議による 意見書

少子高齢化社会を迎える地域住民が安全で安心な生活を送る上で、地域における医療環境の整備・充実がきわめて重要な課題となっています。

とりわけ、自治体病院は、地域医療の中核として、多くの不採算部門を担いつつ、医療提供体制の確保と医療水準の向上に努めているところあります。

しかしながら、平成16年から実施されている新たな医師臨床研修制度に伴い大学による医師の引き上げや、医師の地域偏在、診療科偏在等により、地域医療を担う医師不足が深刻化しています。

特に、小児科や産婦人科については、少子化、過酷な勤務条件、医療訴訟の多さなどの要因により医師希望者が減少しており、医師の確保が極めて困難な状況にあります。



辰野総合病院での診察

そのため、各地で診療の縮小・休止や廃止に追い込まれる病院が相次いでいます。

このような医師不足は、全国的な問題となつておなり、各自治体は、医師確保に向けて、懸命の努力を続けていますが、大変困難な状況にあり、地域医療の確保・継続が危ぶまれています。

よつて国においては、都道府県、大学、学会、医師会等との連携の下、早急に抜本的な医師確保対策を講じられるよう強く要望します。

(6)第27号
007年11月

見直す必要があるのでは。」との意見がありました。

青少年健全育成に関し、有害図書類の自販機撤去に向け委員会としても他団体等と協力し積極的に活動していくことを確認しました。

特別会計等清算書類

青少年健全育成に関する意見
見直す必要があるのでは。」
との意見がありました。

また乳がん、子宮ガンの検診は708人が受診しており一人5百円の補助となってます。ドック利用者は133人となつており前年比8人増となつてます。来年4月より後期高齢者医療制度や、特定検診が始まる中で両制度を詳しく検討し対応していくことが求められます。

第一診療所会計

毎週月・水・金の午後診療しており、18年度の開業日数は140日となりました。年間患者数は815人で一日平均5.8人となります。診療収入のうち64・1%が老人保健分の収入となっています。一般会計からの繰入もなく130万余の縁越ができるています。

討も考えられます。

川島診療所会計

であり、18年度は104日
の開業でありました。年間
患者数は562人で一日平
均5.6人となります。診療收
入のうち73・2%が老人保
健分の収入です。第一診療
所と同じく患者は固定して
おり、しかも高齢者が多い
ことから、これから診療体
制として往診を中心とした診
療等の対応も考えられます。
受給対象者は年平均で3
千460人となり前年度に
比べ161人の減となつて
います。一人当たりの平均
給付額は66万7千円となつ
ています。

辰野総合病院事業会計

審査の冒頭、事務長より辰野病院の人事費割合が18年度61・6%となつていて、ことから、17年度での全国平均や類似病院との比較の説明がありました。これによると、人件費割合は高く、材料費、経費の割合はとも

に低くなつてゐる状況でして、「病院建設の実施設計について、特定の業者がずっとやつてゐるようだがその理由は。」との質問には、専門業者であること、長年の付き合いの中でさまざまな注文ができるとの説明がありました。「医師数が減少しているのに伴い看護師数が減らないのはどういうことか。」の質問に、本年度に入り2名減となつてゐること、また3交代制といつた勤務状況からなかなか減員できない状況との説明がありました。

度改正による介護報酬の

ウンと介護認定基準の変更による減少であります。これにより介護給付費収入は減収となり、反面予防給付費収入は增收となつています。

大きな事故を防止できるので
そのような体制作りを望む。」
との意見がありました。
また医療訴訟についても
意見が交わされ、「現在の医
師不足の一因が医療訴訟の
増加であることから、医療
過誤の責任、対応といった
ことを明確にしておくこと
が必要ではないか。」といつ

